



Antwort zur Anfrage Nr. 0986/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend
Bewässerung der Grünen Brücke (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie lange wird die Grüne Brücke nicht durch den NABU bewässert werden können?

Die Inbetriebnahme der Grünen Brücke hat sich für die Saison 2022 verzögert, weil der Stromanschluss irrtümlich bei Bauarbeiten durch die Mainzer Netze gekappt wurde.

Die Stromversorgung wurde nun in den letzten Tagen wiederhergestellt, sodass die Pumpen in Betrieb gehen konnten. Leider hat sich eine Undichtigkeit in der Druckleitung ergeben, sodass ein Wasserrohrbruch zur Abschaltung geführt hat. Die Reparaturarbeiten sind bereits angelaufen und die voraussichtliche Inbetriebnahme ist für die 28. Woche geplant.

2. Warum wurde keine Alternative zum bisherigen Wasseranschluss geschaffen?

Die Bewässerungsfahrzeuge des Fachamtes waren in der betreffenden Zeit vollständig mit der Bewässerung der städtischen Jungbäume ausgelastet. Die Zapfstelle ist seit 6.07. wieder in Betrieb.

Mainz, 11.07.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete